



GARDA MEDIA

Lebaran Idul Fitri Yang Tinggal Menghitung Hari, Anggota Koramil Grabag Bagikan Takjil

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Apr 19, 2023 - 20:06



Anggota Koramil 06/ Grabag Sertu Sukijo Bersama Rekan Anggota Lainnya Saat Membagikan Takjil Kepada Warga Pengguna Jalan di Depan Makoramil

MAGELANG - Berbagi takjil di bulan puasa sudah menjadi tradisi bagi warga masyarakat di berbagai daerah, tak terkecuali bagi masyarakat Grabag. Selain tradisi bagi hidangan buka puasa ini juga merupakan bentuk kepedulian bagi sesama terutama terhadap masyarakat yang sedang menjalankan ibadah puasa di bulan Ramadhan 1444 H tahun 2023, Rabu(19/04).



Demikian pula yang dilakukan oleh anggota Koramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang melaksanakan kegiatan pembagian takjil oleh anggota Koramil tersebut dilaksanakan di depan Koramil kepada warga masyarakat dan pengguna jalan yang melintas di depan Koramil 06/ Grabag.

Menurut Danramil Grabag Kapten Inf Mabruon, bentuk pembagian takjil ini sesuai dengan petunjuk dari Komando Atas agar tiap-tiap Koramil membagikan takjil kepada warga masyarakat untuk berbuka puasa. Selain dari kegiatan tersebut juga untuk meningkatkan rasa sosial serta menjadikan bulan ramadhan ini sebagai bulan penuh keberkahan.

" Kegiatan ini sudah menjadi tradisi bagi anggota Koramil 06/ Grabag tiap bulan ramadhan, setiap pekan kita siapkan hidangan buka puasa kepada warga masyarakat," tutur Danramil.

Untuk sore ini Koramil Grabag menyediakan 150 paket takjil berupa minuman kolak dalam cup serta beberapa kue yang disiapkan oleh anggota Koramil.

Sertu Sukijo salah satu anggota yang melaksanakan pembagian takjil mengungkapkan bahwa kepedulian Koramil terhadap warga pengguna jalan yang melintas di waktu sore hari, yang belum menyiapkan hidangan buka puasa. Untuk itu dengan anggota yang ada di kantor Koramil Siap mendukung penuh atas perintah maupun petunjuk dari Komando Atas, agar tiap-tiap Koramil membagikan takjil kepada warga masyarakat di bulan ramadhan ini sebagai wujud kepedulian sosial antar sesama umat muslim," ungkap Babinsa.

Pen: 0705/ Mgl.